

Crece remesas menos de lo esperado (Reforma 01/12/11)

Crece remesas menos de lo esperado (Reforma 01/12/11) En los primeros 10 meses de 2011 las remesas sumaron 19 mil 191 millones de dólares. Foto: Archivo De acuerdo a Banxico, el valor de los envíos de dinero desde el exterior fue de mil 911.5 millones de dólares en el décimo mes de 2011 Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 diciembre 2011).- Si bien los recursos por remesas familiares enviados por los mexicanos que trabajan en el extranjero, en especial en Estados Unidos, lograron subir 10.4 por ciento anual en octubre de este año, dicho aumento fue menor al previsto por analistas. Y es que el consenso de los especialistas del sector privado había pronosticado que el flujo de remesas aumentaría 15.5 por ciento en el décimo mes con respecto al mismo del año anterior. Según datos del Banco de México (Banxico), durante octubre pasado, el valor de los envíos de dinero desde el exterior fue de mil 911.5 millones de dólares, un monto ligeramente por debajo de lo contabilizado en agosto y septiembre, cuando los ingresos superaron los 2 mil millones de dólares en cada mes. El menor dinamismo de las remesas en octubre estuvo determinado por incrementos menos pronunciados en las operaciones y la remesa promedio, con alzas de apenas 5.0 y 5.1 por ciento anual, respectivamente. No obstante, el valor de las remesas acumuló 13 meses consecutivos con variaciones positivas a tasas anuales. En los primeros 10 meses de 2011 las remesas sumaron 19 mil 191 millones de dólares, lo que permitió un incremento anual de 7 por ciento, el primer aumento después de tres años de descalabros consecutivos en periodos similares. Sin embargo, los flujos de recursos todavía están 11.2 por ciento por debajo de su nivel precrisis, cuando ascendieron a 21 mil 606 millones de dólares de enero a octubre.